
CONFERENZA STAMPA INSIEME PER CAMBIARE 

Accantono tutti i formalismi….Presidenti, comitati ecc.. poiché  non mi intendo 

assolutamente di politica, ne sono totalmente estranea e sinceramente anche un 

po’ stufa di tutte queste cariche pro forma.  Sono qui oggi per esperienze personali 

che mi hanno convinto che in questo paese fosse necessaria un’alternativa concreta 

a un’amministrazione che ha governato questo paese negli ultimi 50 anni. 

La lista civica Insieme per Cambiare che io oggi rappresento in prima persona, è 

simbolo di garanzia poiché richiama a se persone di estrazione sociale, culturale e 

politica diversa ma con il solo obiettivo della tutela della competitività di 

Castelfiorentino, non avendo vincoli in comune tra loro o interessi di parte. 

Le priorità di questa lista sono: 

SICUREZZA:  intesa come il riappropriarsi dei luoghi e delle aree comuni, vivere e 

frequentare  tutte le zone urbane del paese  avendo la percezione dell’accoglienza e 

della tranquillità. 

DECORO:  Un luogo è sicuro quando è accogliente quindi pulito e curato. Di 

conseguenza in base anche a esperienza personale non si dovrebbe rendere 

necessario sollecitare mille volte il comune, scomodare l’assessore e associazioni 

varie per un semplice taglio dell’erba o pulizia ordinaria in luoghi altamente 

frequentati e fonte di incontro e socializzazione. Interrogazioni, comizi e i famosi 

Tavoli….si aprono tavoli per ogni superficialità, ecco tutto questo è inutile dovrebbe 

essere iniziativa spontanea di un’amministrazione che tiene al suo territorio. Decoro 

significa anche non buttare fondi pubblici per marciapiedi improponibili ma investire 

invece nella manutenzione delle strade, dei marciapiedi e dell’illuminazione…tutto 

ciò anche per una questione di sicurezza. 

SOSTEGNO ALLE IMPRESE: intese come artigiane, commerciali e quel che rimane di 

altro.  Questo importante settore garantisce posti di lavoro. E’ quindi necessario 

potenziare le infrastrutture e quindi portare a termine la ormai leggendaria 429 

perché altrimenti siamo penalizzati fortemente da un punto di vista logistico: siamo 

fuori dal mondo. Non è accettabile inoltre che per far quadrare il bilancio si vada 

quasi a raddoppiare l’aliquota IRPEF colpendo nuovamente la parte produttiva del 

paese. 



Non mi soffermo ma richiamo l’inarrestabile perdita di servizi: ostello, piscina, 

assistenza sanitaria…..servizi per cui a suo tempo sono stati spesi tanti soldi. 

Quello che a me sembra sconcertante è il programma elettorale dei candidati 

sindaci alle primarie, che tentano con provvedimenti di propaganda elettorale di 

rimediare ai danni che la loro stessa classe politica ha provato in 50 anni di 

amministrazione incontrastata. Io credo che anche la polemica tra chi tra i due ha 

espresso per primo i punti di programma sia ridicola poiché non è importante chi 

dice prima le cose ma chi le mette in pratica. I punti di prioritaria attuazione 

possono essere condivisibili anche tra liste diverse la differenza sta nell’avere la 

forza e la libertà politica di poterlo fare. Io credo che la lista civica, non essendo 

vincolata a nessun partito, abbia maggiore possibilità attuativa. 

Per questo io direi che, al di là degli slogan elettorali, la lista civica rappresenta 

un’alternativa e un’opportunità concreta che si colloca dalla parte opposta di chi ha 

portato questo paese nelle condizioni in cui lo vediamo adesso…..e non servono 

commenti. 

Per fare questo sforzo innovativo, questa nuova esperienza amministrativa serve 

l’appoggio e il sostegno di tutti e io oggi qui in prima persona sono a  chiedere il  

sostegno, l’aiuto e la solidarietà di tutti. 

Un’attenzione particolare il nostro programma la riserverà ai disabili, che sono parte 

integrante della nostra comunità e che troppo spesso passano inosservati ma da cui 

abbiamo molto da imparare. 

Grazie 

Giglioli Susi 

 


